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CERTIFICAÇÃO DIGITAL CDL

Certificação digital ágil e com o melhor preço é na CDL Imbituba. Tire suas dúvidas com 
os nossos certificadores Sergio Martins e Katz Sullyvan.

Nossos telefones: 3255 0756 / 99940 0026 / 99912 7347

Imbituba: Vereadores, Bru-
no Pacheco e Matheus 
Pereira, voltam a cobrar 

reabertura do trevo da Agua-
da e pedem respeito pela co-
munidade 

Os vereadores Bruno Pa-
checo (PSB) e Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) usaram 
a tribuna da Câmara de Ve-
readores na Sessão Plenária 
da última segunda-feira (21) 

para mais uma vez cobrar do 
Executivo de Imbituba a rea-
bertura do trevo de acesso ao 
bairro Vila Alvorada, fechado 
em janeiro de 2020.  

O vereador Bruno, líder da 
bancada do PSB na Câmara, 
disse em plenário que a comu-
nidade da Aguada não aguen-
ta mais esperar pela abertura 
do trevo, alertando que a mo-
bilidade de milhares de pesso-

as está sendo dificultada.  
“Porque não dão aten-

ção ao trecho mais peri-
goso do acesso Norte? 
O trecho mais perigoso 
do acesso Norte não é 
a Aguada, mas foi onde 
fizeram a intervenção? 
Porquê? Quem apon-
tou isso? Algum estudo, 
algum projeto? Porque 
que, nos outros luga-
res, trevos são instala-
dos sem projeto? Por-
que abriram a Rua Gina 
Cyrelli e Silva, no Village, 

sem projeto, sem sinalização 
em uma rodovia de mão-du-
pla? Porque que não agem lá 
no trevo indiano da Sul Norte? 
Aquilo lá é terra sem lei. Por-
que não agem ali aonde tem 
as oficinas na Volta da Taboa, 
onde em 2020 faleceu uma 
cidadã em um acidente que 
infelizmente presenciei? A 
gente vê algumas coisas que 
não têm coerência e o setor 
de Trânsito da Prefeitura não 
tem coerência! Estamos es-
perando uma resposta sobre 
o trevo da Aguada há muito 
tempo e essa resposta não 
vem, mas a gente vê uma in-
tervenção aqui, um teste em 
frente do Porto, sem projeto, 
ali. Peço apenas respeito à 
população de Imbituba que 
é quem paga os impostos!”, 
questiona o vereador.  

Bruno Pacheco em seu 
pronunciamento se refere a 
abertura da Rua Gina Cyrelli, 
no Village, dando acesso à 

Avenida 21 de junho, rodo-
via da antiga hiper modal, 
sem qualquer sinalização. O 
vereador comenta ainda so-
bre dois trechos perigosos 
da Rodovia Marieta Konder 
Bornhausen, um nas proximi-
dades da BR-101 e outro nas 
imediações da fábrica da Vo-
torantim.  

Bruno acredita que a atual 
sinalização do acesso Norte 
dá prioridade ao fluxo, au-
mentando a velocidade na 
rodovia e causando muitos 
acidentes.  

Em suas redes sociais, na 
terça-feira (22), o vereador 
comentou que após o alerta 
em seu pronunciamento na 
Sessão que houve um aci-
dente no trecho das oficinas, 
na volta da Taboa nas proxi-
midades de onde no sábado 
(19) havia ocorrido outro aci-
dente. Na terça ainda, desta-
cou o vereador, ainda houve 
outro acidente, próximo a 

empresa Sul Norte.  
“O setor de Trânsito 

não pode continuar com 
esse descaso no Acesso 
Norte”, acredita o líder 
do PSB.  

O vereador Matheus 
Paladini Pereira também 
usou seu espaço durante as 
“explicações pessoais” para 
falar sobre o trevo de aces-
so ao bairro Aguada e teceu 
sérias críticas à Secretaria de 
Mobilidade, Fiscalização e 
Controle Urbano e em parti-
cular à Superintendência de 
Trânsito.  

“Em 12 janeiro de 2020, 
a entrada para a Aguada via 
acesso Norte foi fechada na 
calada da noite e desde lá 
batalhamos para que a pre-
feitura reabra o trevo que já 
existia. E ali se iniciava uma 
verdadeira luta que envolveu 
vereadores, líderes comunitá-
rios e a própria comunidade. 
Não abriam porque faltava 

projeto, tinha projeto e inven-
tavam uma outra coisa. Final 
de semana indo para o Canto 
da Praia passei pela entrada 
do Porto e lá havia um trevo 
recém-montado; na mesma 
hora liguei para o secretário, 
na Aguada temos o proje-
to e estudo de tráfego e não 
abrem, lá abriram sem projeto 
nem nada, foi pior que eu ima-
ginava nem o secretário Vitor 
sabia, teve que ligar para o su-
perintendente Roz. Isso é uma 
vergonha, é chamar o mora-
dor da Aguada de palhaço. Pe-
diram um monte de projetos 
para Aguada, pra abrir e no 
Porto isso aí, sem nada, sem 
a autorização do secretário”, 
enfatiza o vereador do PSDB.  

VEREADORES VOLTAM A COBRAR A REABERTURA 
DO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO VILA ALVORADA

Imbituba

Olhar atento 
Muito oportuno o projeto de lei apresentado na Assem-

bleia Legislativa pelo deputado estadual Estêner Soratto, 
objetivando transformar Tubarão na Capital Catarinense 
do Turismo Ferroviário. A proposta irá com certeza fomen-
tar o desenvolvimento econômico e turístico de toda re-
gião, aproveitando o potencial histórico e cultural ligado à 
ferrovia. O projeto agora passará pelas comissões da Casa 
Legislativa e deverá ser votado em plenário e, se aprovado, 
terá que ter a sanção do governador Jorginho Mello. Não 
temos dúvidas que o projeto será aprovado por todos sem 
restrições. Apenas para se ter uma ideia, no ano passado, 
mais de cinco mil pessoas visitaram o Museu Ferroviário, 
e nos passeios da famosa Maria Fumaça foram mais de 12 
mil pessoas que participaram de todas as partes do Brasil. 
Com seu olhar atento às necessidades de Tubarão, Soratto 
deu uma grande tacada ao propor a lei que, esperamos, 
seja aprovada.

Conselho nomeado
O Conselho Presbiteral da Diocese de Tubarão, organis-

mo eclesial constituído por um grupo de sacerdotes que, 
representando o presbitério, forma como que o senado do 
bispo, cabendo-lhe, de acordo com o direito, auxiliá-lo no 
governo da Diocese, acaba de ser nomeado. São membros 
natos o bispo Dom Adilson Pedro Busin, o vigário-geral, 
padre Lino Brunel, o Coordenador Diocesano de Pastoral, 
padre Rodrigo José da Silva, o ecônomo, padre Pedro de 
Biasi, o reitor do Seminário Menor, padre Willian Fer-
nandes de Jesus e o animador vocacional, diácono Jean 
Marcos Felisberto. Fazem parte também os presbíteros 
eleitos em cada Forania, padres Realdo Sartor, de Jagua-
runa, Marcelo Wigger Buss, de Braço do Norte, Adelino 
de Souza Matildes, de Laguna, e Vanderlei Tezza, de Tuba-
rão. Ainda os três presbíteros nomeados livremente pelo 
bispo, padres Elias Della Giustina, André Borges da Silva 
e Sérgio Jeremias de Souza. Desejamos a todos uma boa 
gestão.

ENSINO PRESENCÍAL
Após anos de crescimento do ensino à distância, os 

alunos estão retomando as aulas presenciais no ensino 
superior. É o que mostra um levantamento feito pelo Se-
mesp, entidade que representa as mantenedoras do se-
tor. Segundo os dados, 52,2% das instituições particulares 
relataram aumento de alunos em cursos presenciais em 
2024.

Dança das cadeiras
O secretariado de Jorginho Mello sofreu alterações. Na 

virada do ano, houve algumas desincompatibilizações, 

enquanto outras permaneceram para as próximas sema-
nas, como a dos deputados Ricardo Guidi, que cuida do 
Meio Ambiente e Economia Verde; e de Carmen Zanotto, 
titular da Saúde. Temos também Sargento Lima, depu-
tado estadual, que deve concorrer em Joinville. Ricardo 
Guidi, em Criciúma, e Carmen Zanotto, em Lages, tiveram 
um bom desempenho à frente de suas pastas.

As mudanças já processadas e as que serão feitas nos 
próximos dias têm uma conotação essencialmente polí-
tica, embora Jorginho Mello, assim como ocorreu com 
Bolsonaro em 2019, tenha adotado critérios não exclu-
sivamente políticos, mas também técnicos, com figuras 
que conhecem as respectivas áreas.

O desempenho administrativo, por conta disso, já tem 
meio caminho andado para ser bem-sucedido.

Cirúrgico
Durante este ano essencialmente eleitoral, alguns ajus-

tes pontuais serão feitos aqui ou ali, mas o resultado das 
urnas seguramente ensejará outras modificações e ade-
quações no primeiro escalão, especialmente por ser um 
ano ímpar, quando não há eleições.

Par e ímpar
Assim foi no ano passado, 2023, após a eleição de 2022, 

e assim será em 2025, após a eleição municipal de 2024.

Retorno
Sargento Lima pode retornar para a Segurança Pública, 

caso não seja bem-sucedido na disputa no maior muni-
cípio do estado. Da mesma forma, Ricardo Guidi, nome 
forte em Criciúma; e Carmen Zanotto, que é muito favori-
ta na capital serrana. Ela perdeu para Antônio Ceron por 
apenas 56 votos na reeleição dele.

Pule de 10
Carmen é considerada a candidata mais favorita entre os 

15 maiores municípios e candidaturas, considerando-se os 
vários partidos. No entanto, claro, a eleição não está ganha 
por antecipação.

Novos ares
Também teremos casos de prefeitos que estarão com-

pletando seu período de gestão, já no segundo mandato, 
e que não podem buscar um terceiro. Estes poderiam ser 
aproveitados no secretariado ainda no final deste ano, se 
anteciparem a transição.

Mancha

Porém, como a renúncia nunca é muito bem recebida, 
poderiam ser empossados já nos primeiros dias de 2025, 
uma vez que a posse dos eleitos ocorre em primeiro de ja-
neiro.

Destaques
Há dois nomes notáveis com este perfil: Mário Hilde-

brandt, prefeito reeleito com mais de 70% dos votos em 
Blumenau, hoje a grande liderança política do Vale do Ita-
jaí. Indiscutivelmente teria assento assegurado no colegia-
do. Ele já se filiou ao PL de Jorginho Mello. E Fabrício de 
Oliveira, de Balneário Camboriú, também completando o 
segundo mandato, que seria uma alternativa para a pasta 
do Turismo.

Cenários
Diferentemente de Blumenau, onde Jorginho e Mário se 

acertaram perfeitamente na escolha do deputado Egídio 
Ferrari para concorrer à prefeitura com o apoio dos dois e 
do próprio Bolsonaro, o mesmo não se pode dizer de Bal-
neário Camboriú.

Tiroteio
Lá, Fabrício resolveu vetar a candidatura natural do de-

putado Carlos Humberto. O desfecho da candidatura do PL 
em Balneário Camboriú deve ocorrer nos próximos dias, 
talvez até nas próximas horas, mas Fabrício queimou segu-
ramente o filme.

Nome natural
A tendência é a confirmação da candidatura de Carlos 

Humberto à sucessão do atual prefeito, de quem o parla-
mentar foi vice.

Colher de chá
Ainda assim, se ele permanecer no PL, seria uma pos-

sibilidade no colegiado. Agora, se Fabrício Oliveira buscar 
outro partido, seguramente vai ficar aguardando um aceno 
de Brasília, do governo Lula da Silva.

Alinhamento
Para isso, Fabrício teria que se filiar a um partido que 

compõe o ministério do atual governo. E, claro, o máximo 
que receberia seria algum cargo federal em Santa Catarina.

Atenção lojistas de Imbituba!

O Programa Lucra Mais representa uma iniciativa pio-
neira, projetada para orientar e desenvolver estratégias 
eficazes, com foco no aumento da rentabilidade do seu 
negócio.

Benefícios
� Uma avaliação detalhada e atual da sua empresa, for-

necendo insights cruciais para o aprimoramento. 
� Elaboração de plano de ação para alcançar os resulta-

dos pretendidos, fundamentais para a gestão do negócio. 
� A possibilidade concreta de aumentar a lucratividade 

da sua empresa através de estratégias inovadoras e prá-
ticas de mercado. 

��� Assistência e orientação de um equipe de especia-
listas nas áreas de Marketing e Vendas, Liderança e Pes-
soas, Finanças e 

Otimização de Processos. 
�� Oportunidade de networking, permitindo a troca de 

experiências e conhecimentos com outros empresários.

�  Início: 25/04

Saiba mais e inscreva-se em: https://www.sc.senac.br/
lucramais/
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O vereador Valdir Rodrigues (PSD) 
fez promessa em campanha elei-
toral que lutaria para que as Car-

teiras Nacionais de Habilitação- CNH’s fos-
sem expedidas em Imbituba, incluindo os 
exames de visão, psicotécnico e testes de 
direção. 

Após muitos anos de empenho, luta e an-
danças, a promessa do vereador e o sonho 
de todos os imbitubenses está se tornando 
realidade com a instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito - CIRETRAN em Imbi-
tuba. Com o departamento instalado, as 
Carteiras Nacionais de Habilitação – CNH´s 
serão expedidas aqui, não necessitando 
que nossos munícipes se desloquem para 
Laguna, como acontece há anos. “Imbituba 
já merecia ter o departamento e fazer suas 
CNH’s há muito tempo, e os municípios vizi-
nhos Paulo Lopes, Garopaba e Imaruí tam-
bém irão se beneficiar com a Ciretran mais 
próxima de suas cidades. Será ótimo para o 
cidadão, mais agilidade, rapidez e conforto 
ao resolver tudo mais próximo de casa” diz 
o vereador Valdir.

Com a CIRETRAN será possível realizar 
todo o procedimento de expedição de 
CNH’s, expedição de documentos de veícu-

los, licenciamentos, entre outros serviços. 
O serviço público deve acompanhar o cres-
cimento das cidades e dar condições para o 
cidadão resolver suas demandas no próprio 
município onde reside.

“Estou feliz demais em poder dizer a to-
dos que conseguimos trazer a CIRETRAN e 
que dentro de poucos dias poderemos fa-
zer as carteiras de habilitação aqui e que 
continuarei lutando por uma cidade ainda 
melhor, com mais recursos para o cidadão. 
Agradeço a todos que lutaram comigo nes-
sa causa” finaliza o vereador.

O Porto de Imbituba lançou na se-
gunda-feira (21) o  Programa de 
Prevenção de Alcoolismo no Tra-

balho Portuário. A iniciativa é uma parce-
ria da comunidade portuária de Imbituba 
(Órgão Gestor de Mão de Obra - OGMO 
Imbituba, SCPAR Porto de Imbituba, sin-
dicatos dos trabalhadores e operadores 
portuários) como resultado da adesão ao 
Programa Trabalho Seguro, do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 12ª Região. 

A cerimônia que marcou o início das 
ações foi realizada em frente à base do pro-
grama, um contêiner adaptado localizado 
ao lado do Cais 1. Contou com a presença 
de representantes do OGMO, da Autorida-
de Portuária, do Sindicato dos Operadores 
Portuários de Imbituba (SINDOP) e Traba-
lhadores Portuários Avulsos (TPAs). O ges-
tor regional do Programa Trabalho Seguro, 
juiz do trabalho, Dr. Ricardo Jahn, também 
participou do ato.

A iniciativa, que agora faz parte do dia a 
dia das ações preventivas do Porto de Im-
bituba, engloba campanhas de conscienti-
zação, por meio de materiais informativos, 
e aplicação de testes de bafômetro, por 
amostragem, antes de iniciar cada turno 

operacional. 
Conforme explica o Diretor Executivo do 

OGMO, Gilberto Barreto, o programa con-
cretiza o atendimento às reivindicações 
dos próprios trabalhadores, desejosos de 
um ambiente de trabalho mais seguro. “Ele 
começa atuando educativamente, mas já 
impedindo de trabalhar os que forem de-
tectados positivos no exame do bafôme-
tro”, ressalta Barreto.

INSTALAÇÃO DA CIRETRAN 
É REALIZADE EM IMBITUBA

Porto de Imbituba lança Programa de Prevenção 
de Alcoolismo no Trabalho Portuário

Imbituba Imbituba

Após 12 anos, acordo com ex-funcionários 
significa um marco para o Porto de Imbituba
Trabalhadores da an-

tiga Companhia Do-
cas Imbituba – CDI 

participaram de audiência 
híbrida, realizada junto ao 
Centro Judiciário de Méto-

dos de Disputas no Segundo 
Grau do Tribunal Regional 
do Trabalho da 12ª região 
(CEJUSC – JT/TRT12), para 
julgamento de um acordo 
judicial conciliatório refe-

rente ao processo traba-
lhista que perdurava há 12 
anos. Na ocasião, estavam 
presentes representantes 
do Porto de Imbituba, do 
Ministério Público do Tra-
balho – MPT, do Sindicato 
dos Empregados do Porto 
de Imbituba, procuradores 
das demais rés e dos auto-
res, assim como represen-
tantes da União, do Estado 
de Santa Catarina, da Agên-
cia Nacional de Transportes 
Aquaviários – ANTAQ, da 
SCPAR Holding e da Secreta-
ria de Portos, Aeroportos e 
Ferrovias (SPAF) do Estado 
de Santa Catarina.

Na transição da adminis-
tração do Porto de Imbitu-
ba da Companhia Docas de 
Imbituba – CDI (empresa 
privada que possuía a con-
cessão do porto) para a 
SCPAR Holding, A CDI não 
realizou o pagamento dos 
direitos trabalhistas de seus 
funcionários após o desliga-
mento da empresa, o que 
gerou reclamações na Jus-
tiça do Trabalho, bem como 
ações do Ministério Público 
do Trabalho com relação a 

danos morais individuais e 
coletivos.

O acordo trouxe 
que o valor penhora-
do na ação nº 0000661-
64.2015.5.12.0043, que 
soma mais de R$ 30 milhões 
atualizados, será destinado 
ao pagamento das verbas 
rescisórias dos ex-funcioná-
rios da CDI.

Além disso, na transação 
conciliatória, a SCPAR Por-
to de Imbituba efetuará o 
pagamento de indenização 
por danos morais individu-
ais no valor de R$ 11,5 mi-
lhões.

Tal valor compensatório 
será destinado, via Sindi-
cato autor da ação, à repa-
ração de 120 profissionais 
substituídos que não tive-
ram suas verbas trabalhis-
tas pagas, dentre os quais 
36 deles, já falecidos, que 
terão suas indenizações re-
passadas a suas famílias e/
ou sucessores.

Ficou acordado, via ho-
mologação da transação 
judicial, que tanto o Sindica-
to autor e os trabalhadores 
substituídos (e/ou sucesso-
res), quanto a SCPAR Porto 
de Imbituba, deverão re-

nunciar/desistir dos seus di-
reitos de recorrer ou propor 
novas demandas judiciais, 
conferindo ampla e total 
quitação à ação trabalhista.

“Além do fim do imbró-
glio e consequente repa-
ração a uma injustiça com 
os ex-funcionários, que se 
arrastava há mais de uma 
década, o acordo de con-
ciliação entre o Sindicato 
dos Empregados Adminis-
trativos e a SCPAR Porto 
de Imbituba, também traz 
um dínamo à economia de 
Imbituba, já que, os valores 
disponibilizados do acordo 
trabalhista serão direta ou 
indiretamente reinvestidos 
na economia local, o que se 
deu graças ao esforço con-
junto do Governo do Estado 
de Santa Catarina, na figu-
ra do Governador Jorginho 
Mello, do Secretário de Es-
tado Beto Martins e da dire-
toria executiva do Porto de 
Imbituba”, afirma Urbano 
Lopes, diretor-presidente 
do Porto de Imbituba.

Para o secretário de Por-
tos, Aeroportos e Ferrovias 
(SPAF), Beto Martins, “este 
é um momento histórico 
para Imbituba, foram três 

governos que passaram e 
12 anos sem que resolves-
sem esta injustiça, fico feliz 
de estar fazendo parte des-
ta reconstrução proporcio-
nada pelo Governo Jorginho 
Mello”, afirma.

Para o diretor de assun-
tos regulatórios e jurídicos, 
Christiano Lopes de Oli-
veira, como imbitubense 
e diretor do porto, tem 
a certeza que esse acor-
do além de reparar uma 
enorme injustiça com 
quem por muitos anos 
colaborou com o desen-
volvimento do porto, tam-
bém é importante para a 
empresa, já elimina um 
passivo trabalhista. “Me 
sinto honrado e feliz de 
junto com o Governador 
Jorginho, Secretário Beto 
Martins, demais membros 
da Diretoria e corpo jurídico 
da empresa construirmos 
esse acordo histórico”, afir-
ma Christiano.

“ Ter o reconhecimento 
dos direitos é uma vitória 
para a classe portuária en-
volvida, destaca o ex- fun-
cionário da Companhia Do-
cas de Imbituba, Cândido 
Pedro Jorge.

IMBITUBA
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PREVISÃO DE ENTREGA DE 700 ESCRITURAS NA 
AGUADA ATRAVÉS DO LAR LEGAL

IMBITUBA

Nesta quinta-feira 
(4) foi assinada a 
Ordem de Serviço 

para que a empresa RA-
GSERV Gestão e Serviços 
Documentais Ltda possa 
dar início ao Programa Lar 
Legal, em Vila Alvorada, 
Aguada.

A estimativa é que 700 fa-
mílias sejam contempladas 
com a documentação defi-

nitiva de seus imóveis. “Na 
última semana entregamos 
mais de 50 títulos de pro-
priedades nos bairros São 
Tomás e Campo da Aviação. 
E agora estaremos iniciando 
uma nova etapa e espera-
mos que em breve possa-
mos estar entregando as es-
crituras, para oferecer mais 
cidadania à população”, des-
tacou o Prefeito Rosenvaldo 

da Silva Júnior.
O Programa Lar Legal é 

uma iniciativa do Tribunal 
de Justiça de Santa Catarina, 
em parceria com o Ministé-
rio Público Estadual e a Pre-
feitura de Imbituba, existe 
desde 2018. O objetivo é 
contemplar as famílias ca-
rentes com a documentação 
definitiva de seus imóveis. 
Com o direito adquirido so-

bre a propriedade, os muní-
cipes tem o direito de cons-
truir, melhorar e até vender 
o imóvel com maior valoriza-
ção. Ao município possibilita 
a implementação de melho-
rias em locais agora regula-
rizados, como a implantação 
de obras de saneamento 
básico, iluminação pública e 
muito mais.

Em março foram con-
templadas 500 famílias das 
comunidades de Guaiuba, 
Roça Grande, Nova Brasília, 
Campestre, Campo da Avia-
ção e São Tomás. Nas pró-
ximas semanas os bairros 
Aguada, Divineia, Nova Bra-
sília e Vale das Pedras serão 
atendidos pelas empresas 
responsáveis pela regulari-
zação, que é a Terra Firme e 
a RAGSERV.

“O Lar Legal está sendo 

feito nestes bairros em áreas 
da antiga CODISC (Compa-
nhia Distritos Industriais de 
Santa Catarina). Sendo que 
nos bairros já contempla-
dos, estamos fazendo a ins-
crição de novos moradores 
na Secretaria de Gestão e 
Planejamento – SEGPLAN, 
na Prefeitura, porque ire-
mos reabrir o Programa em 
bairros que já foram con-

templados”, destacou a Se-
cretaria da SEGPLAN Thais 
Florentino.

As empresas organizarão 
reuniões nas comunidades 
para que possam escla-
recer todos os detalhes e 
tirar as dúvidas da popula-
ção e de possíveis interes-
sados em regularizar seus 
imóveis.

Experiência e juventude: Vereador Nilton de 
Campos e Mayquinho Maurício se fi liam ao PL

POLÍTICA

Eles tiveram suas fi-
chas abonadas pelo 
Presidente Estadual 

do PL, Governador Jor-
ginho Mello, e pelo De-
putado Estadual Estêner 
Soratto

Na reta final da janela 
partidária, o PL reforça 
seu time com duas novas 
filiações. Nesta quarta-
-feira (3), assinaram ficha 
de filiação o Vereador Nil-
ton Campos e o empresá-
rio Mayquinho Maurício. 
As fichas foram abonadas 
pelo Presidente Estadual 
da sigla, o Governador Jor-
ginho Mello, e pelo Presi-
dente do PL de Tubarão, o 
Deputado Estadual Estêner 

Soratto.
Nilton chega ao Partido 

Liberal carregando consigo 
experiência no Legislativo 
tubaronense e em gestão 
pública. Já Mayquinho traz 
o espírito jovem e de re-
novação. Ambos se apre-
sentam como pré-candi-
datos a vereador. “A che-
gada do Vereador Nilton 
Campos e do empresário 
Mayquinho ao PL de Tu-
barão me deixa muito 
feliz. Nilton, com sua ex-
periência, certamente vai 
enriquecer nossos pro-
jetos e Mayquinho traz a 
visão jovem. Ambos têm 
muito a contribuir com 
Tubarão”, comemora o 

Deputado Soratto.
Nilton de Campos tem 

65 anos e é Técnico de La-
boratório aposentado. Foi 
eleito Vereador em 2008, 
2012 e 2020. Atuou como 
Secretário na Prefeitura de 
Tubarão e como Secretário 
de Desenvolvimento Regio-
nal do Governo do Estado.

Mayquinho Maurício 
tem 37 anos, é empre-
sário e trabalha há 20 
anos no ramo do entre-
tenimento na região. Nas 
eleições municipais de 
2020 disputou o cargo 
de vereador e ficou como 
suplente. Assumiu como 
Vereador durante quatro 
meses.
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Mais informações:

tomaz_empreendimentos_sc (48) 99162-4706

Conheça melhor os empreendimento 

Edifício Residencial Vicenza

Praia da Vila - Imbituba SC
Opções com 2 ou 3 quartos;
Todos com suíte;
Elevador;
Sacadas com churrasqueira;
Todas as unidades com vista para o mar;
Rebaixo de gesso no teto;
Porcelanato retificado;
Isolamento acústico entre pisos;
Área de lazer com piscina, lounge, salão de festas e
academia ao ar livre;
Opção com 2 vagas;
Água com aquecimento a gás;
Sistema de segurança e comunicação eletrônicos.
RI nº R.6 - 23.337

Residencial Parque dos Mirantes

Centro de Imbituba.
Todos apartamentos com uma suíte;
Andar térreo de garagem e 4 andares de apartamento,
com ELEVADOR;
Apenas 12 apartamentos no condomínio, sendo 3 por
andar;
9 apartamentos com vaga de garagem dupla e 3 simples;
Sacadas com churrasqueira.
Rebaixo de gesso total no teto;
Sacadas com churrasqueira;
Piso Porcelanato e laminado nos dormitórios;
Acabamento interno em massa corrida e externo com
impermeabilizante;
Sistema de segurança e comunicação eletrônico;
Isolamento acústico entre pisos;
Espera para aparelhos de ar condicionado
Registro de Incorporação R.9 - 22.053
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PROCON autua Postos de Combustível 
por Propaganda Enganosa

Imbitubense participará de 
Brasileiro Regional de Judô

IMBITUBAIMBITUBA

GOV/SC 

O governo de Santa Catarina 
está atuando na construção 
da Lei Estadual de Ferrovias. 

A proposta será fundamental para 
que o Estado possa ter autonomia 
para autorizar a concessão de no-
vos trechos ferroviários. O encami-
nhamento sobre esta legislação foi 
discutido pelo secretário de Portos, 
Aeroportos e Ferrovias (SPAF), Beto 
Martins, com o superintendente de 
Transportes Ferroviários da Agência 
Nacional de Transportes Terrestres 
(ANTT), Ismael Trinks, em Brasília.

“Temos dois projetos ferroviá-
rios em andamento em Santa Ca-
tarina e viemos buscar  informa-
ções sobre como preparar a nossa 
legislação para o setor. Com uma 
Lei Estadual, estaremos prepa-
rados para os passos seguintes, 
como a possibilidade de autorizar 
concessões”, reforça o secretário. 
 

Durante a audiência na ANTT, o Es-
tado também demonstrou interesse 
em solicitar a delegação dos trechos 
ferroviários existentes, caso a atual 
concessão não seja renovada.

“Se isto acontecer, esta é uma pos-
sibilidade que pretendemos aprofun-
dar com a ANTT. Santa Catarina terá 
um reforço em seus ativos que po-
derão valorizar um futuro pacote de 
concessão de ferrovias no Estado”, 
acrescenta Martins.

SNTF e INFRA SA
 

A agenda em Brasília também teve 
uma reunião na Secretaria Nacional 
de Transportes Ferroviários (SNTF) 
e outra na Infra SA. Os membros da 
SPAF apresentaram os projetos que 
estão em andamento, visando futu-
ras parcerias e a integração dos pro-
jetos catarinenses no planejamento 
nacional de expansão da malha fer-
roviária.

O PROCON de Imbituba esteve 
na tarde desta quarta-feira (03) 
em dois Postos de Combustível 

para averiguar denúncias de propagan-
da enganosa. Segundo a primeira de-
núncia, um Posto no Centro de Imbituba 
estava ofertando gasolina comum em 
uma placa de divulgação a R$ 5,14 e o 
valor cobrado na bomba era de R$ 5,64.

No segundo Posto, a placa de divul-
gação colocava o valor de R$ 5,14 para 

Gasolina Comum, porém em letras pe-
quenas somente para clientes do Clube. 
Induzindo o cliente ao erro.

O PROCON autuou os Postos que 
terão o prazo máximo de 10 (dez) dias 
úteis para se manifestarem sobre as de-
núncias feitas pelos clientes que se sen-
tiram lesados.

Qualquer dúvida ou problemas acione 
o PROCON de Imbituba: (48) 3355-8100 
ramal 8112 ou pelo E-mail: procon@im-
bituba.sc.gov.br

Atleta imbitubense irá participar do 
Campeonato Brasileiro Regional 
de Judô. A judoca Júlia Flores que 

venceu a Copa Santa Catarina sub-15 con-
quistou uma vaga para o Brasileiro que 
será realizado de 5 a 7 de abril no Paraná.

A competição conta com a participação 
de atletas de São Paulo, Paraná, Santa Ca-
tarina e Rio Grande do Sul. Na categoria 
de Júlia, Sub-15 (abaixo de 63 quilos), são 
12 atletas competindo. O evento será no 
Ginásio Tarumã, em Curitiba e é organiza-
do pela Confederação Brasileira de Judô 
em parceria com a Federação do Estado 

do Paraná.
Segundo o Sensei Hunter Freitas, trei-

nador da atleta, “ao conquistar bons re-
sultados nesta competição e no Campe-
onato Estadual que acontece em Concór-
dia, Júlia consegue melhorar seu ranking 
para representar Santa Catarina no Cam-
peonato Brasileiro Nacional de Judô”, 
destacou.

Os (as) atletas de Imbituba, contam 
com o apoio da Prefeitura Municipal de 
Imbituba e do Imbituba Atlético Clube 
(IAC), local onde realizam o treinamento 
semanalmente.

Santa Catarina 
terá uma Lei Estadual 

de Ferrovias
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Cerpalo amplia infraestrutura elétrica em 
Ibiraquera com mais um transformador 

Grande incêndio atinge complexo comercialPrazo para filiações encerra sábado

PAULO LOPES

GAROPABAPOLÍTICA

A Cooperativa de Eletricidade 
de Paulo Lopes (Cerpalo) está 
ampliando a infraestrutura 

elétrica em sua área de atuação, com 
a instalação de um novo transforma-
dor na região de Ibiraquera e Praia do 
Rosa, em Imbituba. Os trabalhos vi-
sam fornecer energia com ainda mais 
qualidade e segurança, além de pro-
mover o desenvolvimento regional.

A obra em andamento consiste na 
divisão do circuito de baixa tensão 
e na instalação de um novo trans-
formador trifásico de 75 KVA. Desta 
forma, dois transformadores passam 
a atender os clientes e associados 
da região. Os trabalhos estão sendo 
realizados em frente ao Restaurante 
Bukit, próximo à Pousada Solar Mira-
dor. 

O principal objetivo é melhorar 

ainda mais a qualidade da energia 
distribuída na região. Conforme o 
engenheiro eletricista responsável 
pelo departamento técnico da Cer-
palo, Gleycon João Correia, ao dividir 
a rede de baixa tensão, os transfor-
madores no local serão capazes de 
operar com uma carga menor, o que 
resultará em um fornecimento de 
energia mais estável e confiável.

Sobre esta importante iniciativa, o 
gerente da Cerpalo, Kleber de Souza, 
reforça o compromisso da coopera-
tiva em garantir um fornecimento 
de energia seguro e de qualidade 
para os consumidores. “Esta obra 
reflete o nosso investimento no for-
talecimento da nossa infraestrutura 
elétrica, visando atender às deman-
das da comunidade e promovendo 
o desenvolvimento regional”, disse o 
gerente.

Trabalho dos bombeiros durou três 
horas e foram utilizados 30 mil litros de 
água

Um grande incêndio atingiu um com-
plexo comercial no Centro de Garopaba 
na noite dessa quarta-feira, dia 3. Os 
bombeiros foram acionados por volta 
das 23h40 na rua Prefeito João Orestes 
de Araújo. Cerca de 5 minutos depois, a 
guarnição chegou ao local e se deparou 
com um incêndio atingindo três restau-
rantes e um motorhome. Ninguém se 
feriu.

Segundo os bombeiros, considerando 
combate e rescaldo, o serviço para con-
trolar a situação durou cerca de 3 ho-
ras e consumiu mais de 30 mil litros de 
água. Dois dos estabelecimentos atin-
gidos sofreram deformações no forro, 
enquanto um restaurante foi destruído, 
salvo alguns itens como peças de roupas 
e souvenirs. O motorhome aos fundos 
do imóvel também foi consumido pelo 
fogo.

Ao fim do trabalho, conforme a guar-

nição, os proprietários dos estabeleci-
mentos fecharam as portas, o local foi 
isolado e os donos foram orientados a 
não acessá-los até a realização de uma 
perícia. O Corpo de Bombeiros de Imbi-
tuba também atendeu a ocorrência.

Quem pretende concorrer aos car-
gos de vereador, prefeito ou vice 
tem até este sábado (6) para se 

filiar a um partido.
Quem pretende concorrer aos cargos 

de vereador, prefeito ou vice-prefeito 
nas eleições 2024 tem até este sábado (6) 
para se filiar a um partido político. Essa 
data-limite é fixada pela legislação eleito-
ral e corresponde ao prazo de seis meses 
que antecede o primeiro turno do pleito, 
marcado para 6 de outubro. 

O dia 6 de abril também é a data final 
para que a pessoa que pretende se candi-
datar nas eleições deste ano esteja com 
domicílio eleitoral no município em que 
deseja concorrer. 

A filiação partidária é condição essen-
cial para garantir a elegibilidade da can-
didata ou do candidato e está prevista na 
Constituição Federal. A legislação brasi-
leira não permite a candidatura avulsa, 
sem a candidata ou o candidato estar vin-
culado a um partido político.

Em casos de coexistência de filiações 
partidárias, a legislação eleitoral estabe-
lece que deverá prevalecer a mais recen-
te, devendo a Justiça Eleitoral determinar 
o cancelamento das demais. Se houver 
fusão ou incorporação de partidos políti-
cos após o prazo estipulado por lei, será 
considerada a data de filiação da candi-
data ou do candidato à agremiação de 
origem.
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Reunião do Cosud define estrategias para 
o andamento dos projetos de ferrovias 

SANTA CATARINA

Reunião do Grupo de Trabalho de 
Ferrovias do Cosud definiu estra-
tégias dos estados do Sul para o 

andamento dos projetos de ferrovias que 
estão sendo desenvolvidos pelos governos 
estaduais. O encontro foi realizado nesta 
quinta-feira, 4-4, em Curitiba-PR. Partici-
param representes de cada governo, que 
estão envolvidos com o projetos ferrovia-
rios. O vice-governador do Paraná, Darci 
Piana, abriu o encontro que também teve 
a participacao do vice-governador do Rio 
Grande do Sul, Gabriel Souza.

“O entendimento do governador Jor-
ginho Mello é que precisamos integrar 
os nossos projetos, pois temos o mesmo 
problema que é a indefinição sobre a 
renovação da concessão da Malha Sul. E 
viemos aqui propor isso, pois esta inde-
finição prejudica a construção de novos 
trechos de ferrovias e acaba por compro-
meter a viabiliade dos projetos de ferro-
vias que estão sendo elaborados”, avalia 
o secretário de Portos, Aeroportos e Fer-
rovias (SPAF) , Beto Martins. O diretor de 
Modais, Ivan Amaral, também participou 
da reunião.

O GT das Ferrovias foi criado na última 
reunião do Cosud (Consórcio de Integra-
ção Sul e Sudeste) realizada em março, 
em Porto Alegre-RS, com o objetivo de 
buscar a união dos estados em torno do 
desenvolvimento deste modal, que é 
considerado de fundamental importância 
para a logística de transportes.

O vice-governador do Paraná lembrou 
que “chegou o momento dos três estados 
sentarem e cada um apresentar a sua 
proposta e encontrar um caminho comum 
para resolver definitivamente o problema 
das ferrovias nos estados do Sul”, disse 
Darci Piana.

O vice-governador gaúcho afirmou ser 
crucial rediscutir a modelagem e os in-
vestimentos para atender às demandas 
logísticas dos três estados. “Existem duas 
características essenciais a serem consi-
deradas. Primeiramente, somos produ-
tores e exportadores de grãos e proteína 
animal, além de sermos importadores de 
fertilizantes e outros insumos agrícolas. 
Em segundo lugar, temos a capacidade de 
exportar e importar por meio dos nossos 
portos. Portanto, é fundamental garantir 

o acesso eficiente aos nossos terminais 
para otimizar o transporte de cargas”, 
defendeu.

Ficaram definidos os dois próximos en-
contros. O primeiro será em 14 de maio 

em Brasília, em uma audiência com o 
Ministro dos Transportes e o segundo en-
contro do GT que será em Florianópolis, 
em data ainda a ser confirmada.
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Vereadores participam de debate sobre insta-
lação da internet 5G no sul do Estado 

Na quinta-feira (17), o vereador Michell Nunes (PSL) jun-
to com o vereador suplente, Matheus Gelinski (PSDB), par-
ticiparam da Audiência Pública realizada pela Câmara Mu-
nicipal de Criciúma para debater a instalação da internet 
5G no sul do Estado.  

O encontro, proposto pelo vereador de Criciúma Nícola 
Martins (PSDB), contou com a presença de vereadores e 
prefeitos da região, do Deputado Estadual e membro da 
Comissão de Economia, Ciência, Tecnologia, Minas e Ener-
gia da Alesc, Bruno Souza (NOVO), representantes das ope-
radoras Vivo, Tim e Claro e também da Associação Catari-
nense de Tecnologia (ACATE). 

O padrão 5G, 20 vezes mais rápido que o 4G, oferecerá 
internet de alta velocidade em todas as capitais do país até 
o dia 31 de julho de 2022. Para os demais municípios há 
um cronograma para a instalação nos próximos anos, mas 
para isso, suas legislações devem estar em conformidade 
com as normas para o recebimento da nova tecnologia. Em 
novembro de 202, a Unifique junto com a Copel, formaram 
o Consórcio 5G da região Sul do Brasil (PR, SC, RS) para a 
instalação.  

Segundo o vereador Michell, a audiência serviu para 
trazer uma visão regional da pauta e desmistificar alguns 
questionamentos quanto ao 5G. “Queremos que Imbituba 
saia na frente e atualize sua legislação, pois mesmo com 
um cronograma para a chegada do 5G, se a cidade estiver 

com a legislação pronta antes das demais, ela pode ter uma 
vantagem na hora da instalação. Estamos trabalhando e 
estudando a adequação da lei necessária para nas próxi-
mas semanas levá-la ao plenário da Câmara Municipal de 
Imbituba”, afirma o vereador. 

 Ainda de acordo com o vereador, a nova tecnologia afe-
tará diretamente no dia a dia da população, proporcionan-
do uma comunicação mais veloz, contribuindo para servi-
ços online como aulas à distância e telemedicina. Também 
facilitará a implementação de projetos inovadores nos 
municípios, tornando-os verdadeiras Smart Cities (cidades 
inteligentes). 

“O presidente da Câ-
mara, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefei-

to do município, Clésio do 
Marcão, estiveram reunidos 
com o deputado José Milton 
Scheffer, que garantiu atra-
vés de emenda os recursos 
necessários para a aquisição 
do equipamento”

 O presidente da Câ-
mara de Vereadores de 
Imbituba, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefeito 
de Imbituba, Antônio 
Clésio Costa, estiveram 
em Florianópolis na últi-
ma terça-feira (22) reu-
nidos com o deputado 
estadual do PP, José Mil-
ton Schaeffer, em Floria-
nópolis.  

O encontro aconte-
ceu no gabinete do de-
putado, na Assembleia 
Legislativa do Estado, e 

serviu para tratar de as-
suntos importantes para 
o município, entre eles, 
viabilizar recursos para a 
aquisição de uma máqui-
na retroescavadeira que 
deve equipar a patrulha 
mecanizada agrícola da 
Secretaria de Agricultura 
e Pesca da Prefeitura de 
Imbituba.  

“O equipamento será 
muito útil e deve auxiliar 
nos trabalhos de drena-
gem, na manutenção de 
estradas e dos caminhos 
de pesca, na construção 
de açudes entre outros 
importantes serviços, 
beneficiando especial-
mente os agricultores fa-
miliares e pescadores ar-
tesanais do município”, 
destacou Elísio Sgrott.

Além do presidente do 
Legislativo e do vice-pre-

feito, estiveram presen-
tes à reunião, o secretá-
rio municipal de Desen-
volvimento Sustentável, 
Agrícola e da Pesca, Die-
go Leopoldo.  

O presidente da Câma-
ra informou que a publi-
cação da portaria com a 
destinação dos recursos 
deve ser publicada em 
meados de março.  

“O deputado Zé Mil-
ton destacou que já em 
março será publicada a 
portaria com a destina-
ção dos R$ 400 mil via 
Emenda Parlamentar de 
seu gabinete para a Pre-
feitura Municipal de Im-
bituba; em ato contínuo, 
a Prefeitura publicará o 
edital da licitação para 
a aquisição da máquina, 
uma retroescavadeira 
com cabine”, finaliza Elí-

12  “Acompanhe os principais destaques do Lesgislativo de Imbituba”

Progressistas de Imbituba buscam recursos para a aquisição de 
retroescavadeira para a Secretaria de Agricultura e Pesca
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Paula Anacleto se filia ao PL 
e fortalece representatividade 
feminina na política 

Seinfra realiza revitalização 
da pintura de sinalização

TUBARÃO
IMBITUBA

Atuante na polí-
tica de Tubarão 
há muitos anos, 

a administradora Paula 
Anacleto assinou ficha de 
filiação no PL e é pré-can-
didata a Vereadora pela 
sigla. O trabalho realiza-
do nos bastidores a levou 
a querer se envolver mais 
ativamente e a colocar o 
nome à disposição. A fi-
liação ao PL consolidou o 
novo momento.

A chegada de Paula ao 
Partido Liberal foi come-
morada pelo Presidente 
Municipal do PL, o De-
putado Estadual Estêner 
Soratto. “A chegada da 
Paula Anacleto ao nosso 
partido é fundamental 
para reforçar a repre-
sentatividade feminina 
em nossa política. Sua 
trajetória de dedica… 

[5:51 PM, 04/04/2024] 
Ivani Miranda: Seinfra 
realiza revitalização na 
sinalização de trânsito, 
por meio da secretaria do 
DEMUTRAN, seguimos 
dando andamento aos 
trabalhos de revitalização 
da pintura de sinalização 
de solo da nossa cidade!

Nesta semana, as equi-

pes estão atuando na 
região central do municí-
pio, recuperando a pintu-
ra de lombadas, faixas de 
pedestre, demarcação de 
vagas de estacionamen-
to para idosos e pessoas 
com deficiência, além de 
outras melhorias visan-
do um trânsito cada vez 
mais seguro.

Seinfra realiza revi-
talização na sinali-
zação de trânsito, 

por meio da secretaria do 
DEMUTRAN, seguimos 
dando andamento aos 
trabalhos de revitalização 
da pintura de sinalização 
de solo da nossa cidade! 
 
Nesta semana, as equi-
pes estão atuando na 
região central do municí-
pio, recuperando a pintu-

ra de lombadas, faixas de 
pedestre, demarcação de 
vagas de estacionamen-
to para idosos e pessoas 

com deficiência, além de 
outras melhorias visan-
do um trânsito cada vez 
mais seguro.
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ELI 
GARCIA

Todai-ji fará um festival de música eletrônica 
em Tubarão

 
Dia 13 de Abril a Todai-ji vai apresentar um festival 

de música para pessoas de bom gosto. O local já é fre-
quentado pelos amantes das vertentes do House Music, 
e que no dia 13 promete reunir muita gente. Confira na 
arte do evento as atrações que dispensam comentários. 
Corra e garanta já seu ingresso, e não fique de fora.

Eduardo entra no PL
 
O vereador Eduardo Faustina se filiou recente-

mente no PL, partido inclusive do atual governador 
de Santa Catarina. Com esta notícia, podemos ver 
que coisas boas virão para Imbituba. Desejamos 
sucesso, sorte e muita disposição para que Eduar-
do continue fazendo seu belo trabalho na casa do 
povo.

A cidade tem mudado bastante
 
O que está acontecendo na cidade de Imbi-

tuba na questão da segurança pública é para 
acender a luz amarela. Alguns roubos, furtos, 
e até assaltos para roubar celular tem chama-
do a atenção, e nos faz notar o quanto a cida-
de tem mudado. Nossas forças de segurança, 
é uma das melhores do Brasil, e o marginal 
tem que saber que aqui dá cadeia. Que o cer-
co se fecha ainda mais, e que a população co-
labore para que marginais não permaneçam 
nesta cidade linda e boa de morar. 

GATA DA SEMANA

Sofia é a gata desta semana, mostrando o padrão 
que uma menina tem que ter para se tornar uma 
Top Model.
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Dr Odilon Gomes Aumpção Filho
Cirurgia Geral e Urologia

CRM/SC 4140

(48) 3255-1292
(48) 3255-3469
(48) 99688-1678

CEP 88780-000 - Imbituba/SC

D

CRC: 011056/0

Contabilizando sucessos, Planejando resultados 

(48) 99908-8757(48) 3255-0384 Rua Ernâni Cotrim, 296 - Sala 202 | Centro 

Incorporação Imobiliária | Acessoria Contabil  |  Holding
BPO Financeiro | Planejamento Tributario | IRPF  |  MEI

Regularização de Obras na RFB  |  Funcionarios Domesticos 

Acesse todos nossos meios de 
comunicação através do QR code

A melhor opção para movimentação
 de graneis no Sul do Brasil.
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Você já parou para refletir hoje sobre 

a importância da água e sobre o que 

você tem feito para economizá-la?
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Na tarde de quar-
ta-feira, dia 03/04, 
aconteceu no plená-
rio da Câmara Munici-
pal de Vereadores de 
Imbituba, a 3ª Sessão 
da Câmara Mirim. No 
momento da Criança e 
do Adolescente foi re-
alizada uma palestra 
com o tema “Drogas: 
um inimigo que sorri 
para você!”, ministra-
da pelo Major Israel 
Nascimento Damázio, 
oficial da Polícia Mili-
tar de Santa Catarina.

Na ordem do dia foram 
apresentadas sete indicações, 
sendo todas aprovadas. A 
sessão também contou com a 
presença dos alunos da Escola 
de Educação Básica Estadual 
André A. de Souza. A 4ª Sessão 
Ordinária será realizada no dia 
08 de maio de 2024, quarta-
-feira, às 15h, nas dependên-
cias da Câmara de Vereadores.

Câmara de Imbituba aprova 
Piso Salarial dos 

Odontólogos do Município
Na segunda-feira, dia 01 de abril, foi discutido na Ordem 

do Dia o Projeto de Lei Ordinária nº 5.603/2024, de autoria 
do Poder Executivo, que institui o piso salarial dos Odontó-
logos no serviço público municipal e dá outras providências, 
o mesmo foi aprovado por unanimidade.

De acordo com a exposição de motivos, o projeto tem 
como objetivo que o município esteja em conformidade 
com a Lei Federal 3.999/1961 que visa implantar e regula-
mentar o piso salarial dos médicos e odontólogos de 40h.

Essa lei determina que o piso salarial para esta catego-
ria seja de seis salários mínimos e atualmente o município 
paga com base de cálculo em média de quatro salários mí-
nimos para esses profissionais. Ainda, na atenção básica do 
município, a odontologia é a única categoria que não é con-
templada com o pagamento do piso salarial conforme a lei 
federal.

Atualmente Imbituba conta com 15 profissionais, desses 
12 estão na saúde bucal como clínico geral e 03 no CEO nas 
especialidades de 01 endodontista, 01 periodontista e 01 
cirurgião bucomaxilofacial.

Durante a 9ª Sessão Ordinária, re-
alizada na segunda-feira, dia 01 
de abril, no Plenário da Câmara 

de Vereadores de Imbituba, uma emocio-
nante entrega de Moção de Congratula-
ção foi concedida à Associação Cultural e 
Carnavalesca Mariscão da Zimba. A Mo-
ção nº 21/2023 foi proposta pelo verea-
dor Michell Nunes (PL) com o intuito de 
reconhecer e valorizar o notável serviço 
prestado por esta associação à comunida-
de imbitubense.

Fundada em 27 de maio de 2008, a As-
sociação Mariscão da Zimba é uma enti-
dade sem fins econômicos que tem como 
principal objetivo promover o desenvolvi-
mento do turismo, divulgar a rica cultura 
de base açoriana e afro, além de incen-
tivar a gastronomia local. Não se limitan-
do apenas a isso, a associação também 
desempenha um papel fundamental na 
prestação de serviços sociais e assisten-
ciais à comunidade.

Ao longo de seus 14 anos de existência, 
a Associação Mariscão da Zimba vem re-
alizando um trabalho exemplar na divul-
gação da Cultura de Base Açoriana em 
Imbituba, no estado de Santa Catarina, e 
em todo o país. Entre os projetos desta-
cados estão o Artesanato com Identidade 
Cultural, as comemorações dos 270 anos 
da chegada dos Açorianos em Santa Cata-
rina, o resgate das Lavadeiras da Praia do 
Porto de Imbituba, a promoção da Rota 
Açoriana e do Caminho dos Butiazais, 
além de sua participação no Conselho 
Deliberativo do Núcleo de Estudos Aço-
rianos (NEA) da Universidade Federal de 
Santa Catarina.

Reconhecida pela sua atuação, a Asso-
ciação Mariscão da Zimba já foi agracia-
da com diversos prêmios e honrarias, in-
cluindo o Troféu dos 180 Anos do Batismo 
de Fogo de Anita Garibaldi, o Diploma de 
Mérito Cultural da Academia Aila, o Tro-
féu Mérito Cultural da Fundação de Cul-
tura de Porto Belo/SC, Diploma de Mérito 
da Academia Catarinense de Letras, Prê-

mio Batalha Naval de Imbituba e Orgulho-
samente Imbituba; entre outros reconhe-
cimentos importantes.

A entrega desta Moção de Congratu-
lação pela Câmara de Vereadores repre-
senta um ato significativo de valorização 

do trabalho e da memória cultural do 
município, destacando o compromisso e 
dedicação da Associação Cultural e Carna-
valesca Mariscão da Zimba em promover 
a cultura e o desenvolvimento da comu-
nidade local.

Casa Legislativa faz homenagem à Associação 
Cultural e Carnavalesca Mariscão da Zimba

3ª Sessão da Câmara Mirim é marcada por 
importante palestra sobre drogas

“Acompanhe os principais destaques do Legislativo”
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Piloto de aeronave que 
desapareceu em SC é 
encontrado com vida

IMBITUBA

 

União de forças políticas fortalece 
projeto de renovação e desen-
volvimento para Imbituba, com 

respaldo do governador Jorginho Mello 
e do ex-prefeito Beto Martins.

O empresário, vereador e pré-candi-
dato à prefeitura de Imbituba, Michell 
Peninha, recebeu um importante refor-
ço em sua jornada política com a filiação 
dos vereadores Eduardo Faustina, Rafael 
Mello e do atual presidente da Câmara 
de Vereadores, Deivid Aquino, ao Parti-
do Liberal (PL). O ato de filiação ocorreu 
nesta quarta-feira, dia 03, em Florianó-
polis.

O governador de Santa Catarina, Jorgi-
nho Mello, presidente estadual do par-
tido em Santa Catarina, esteve presente 
no ato, bem como o Secretário de Por-

tos do Estado e ex-prefeito de Imbituba, 
Beto Martins, demonstrando o apoio e a 
confiança depositados no projeto lidera-
do por Michell Peninha.

A filiação dos vereadores ao PL é um 
marco significativo no cenário político 
de Imbituba.

Com a adesão destas lideranças, o par-
tido ganha ainda mais força, consolidan-
do-se como uma alternativa promissora 
para as eleições municipais.

Durante o ato de filiação, Michell Peni-
nha reafirmou a consolidação do projeto 
para Imbituba. “O apoio dos vereadores 
Eduardo, Rafael e Deivid vem para somar 
ainda mais. É um marco importante para 
o time do PL e para colocarmos em prá-
tica os projetos e melhorias que dese-
jamos para Imbituba. Respaldados pelo 

apoio de importantes lideranças esta-
duais, vamos trabalhar juntos para uma 

mudança sólida no município”, destacou 
Peninha.

A aeronave de pequeno porte que 
desapareceu em Santa Catarina na 
quarta-feira (3) foi localizada na tar-

de desta quinta-feira (4). O piloto Mauro 
Ribeiro, foi encontrado com vida. Segundo 
informações preliminares, ele estava caído 
numa região de mata em Correia Pinto, na 
Serra catarinense.

A informação sobre o resgate foi confir-
mada pelo Aeroclube de Santa Catarina, em 
São José, que disse ainda estar aguardando 
mais informações da Força Aérea Brasileira 
(FAB). O aeroclube também confirmou que 
Ribeiro foi resgatado e encaminhado de he-
licóptero até Florianópolis para atendimen-
to médico.

 Entenda o acidente

Uma aeronave desapareceu após deco-
lar do Aeroclube de Santa Catarina, em São 
José, na tarde de quarta-feira (03). Confor-
me a Força Aérea Brasileira (FAB), o avião 
tinha como destino o aeródromo de Videi-
ra, no Oeste do Estado.

A aeronave da SC-105 Amazonas, do 
Segundo Esquadrão do Décimo Grupo de 
Avião, foi acionada pelo Comando de Ope-
ração Aeroespaciais (COMAE) e realiza 
buscas na região desde a madrugada desta 
quinta-feira (04).

 A reportagem entrou em contato com o 
Aeroclube de Videira na qual informou que 
o piloto da aeronave Tecnan P 92 2000, de 
matrícula PU-VRB, era Mauro Ribeiro. No 
entanto, não soube informar se o piloto es-
tava sozinho no avião.

Michell Peninha, pré-candidato a prefeito de Imbituba, 
ganha apoio de vereadores em ato de filiação ao PL.

SANTA CATARINA
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